

Esclaves par choix

Description

[FRD021811](#)

Ephésiens 6:1-9

Bienvenue à Refléter Dieu.

Jacques est un bon travailleur. Il est créatif, consciencieux et engagé. Son seul problème était qu'il n'aimait pas recevoir des ordres. Il a alors, mis sur pied sa propre entreprise. Ici, je suis mon propre chef, dit-il. Il ne rendait de compte à personne. Tout était parfait, jusqu'au jour où il changea d'avis.

Il se rendit compte que son attitude était plus profonde qu'un simple esprit entrepreneurial. Il suivait son idée de vouloir être une personne qu'il lui-même. Et pire, il entra dans une telle attitude indépendante à l'égard de la Bible. Il devint sceptique de ce qu'il voyait et de ceux qu'il suivait. Et même dans le domaine spirituel, il s'est fixé son propre programme, ses propres éthiques et normes.

Finalement, il a du faire face à ses choix égoïstes. Il s'est rendu compte que la soumission est une chose qui vient du cœur. Il a donné sa vie à Christ, et les choses ont changé considérablement pour lui.

Jacques continue de faire ses affaires mais son cœur est différent. Il est prêt à faire ce qui est juste parce qu'il a choisi de devenir un esclave de Christ. Il est devenu esclave par sa propre volonté.

Menez une vie sainte. Visitez reflaterdieu.com.

date créée

2011/02/18